

Cette fois-ci, cette sortie clôture bien l'année 2018 : Forte participation avec une vingtaine de véhicules présents, et le petit déjeuner chez Sauveur très sympathique. Ensuite une visite fort intéressante d'une miellerie (mais un peu trop courte, nous y reviendrons une autre fois). L'excellente tartiflette servie le midi nous réchauffa, seul le temps n'était pas de la partie mais l'ambiance était au rendez-vous, notre table la plus grande ne passa pas inaperçue. J'espère que les organisateurs de cette journée sont satisfaits et qu'ils ont récupéré des fonds pour leur association "Sourire d'elfe" au profit des enfants malades. Rendez-vous en 2019 avec déjà 2 sorties programmées, une en janvier et une en février.{vsig}abeilhan2018{/vsig}